

Die

1. Griesheimer Carneval Gesellschaft

Mitglied im Bund deutscher Carneval

berichtet:

Unsere Tanzgruppe auf Tournee

Das Tanzcorps unserer Schlott-Garde war in den letzten Wochen häufig auf Gastspielen. So am 24. April bei einem Rot-Kreuz-Ball, unter der Schirmherrschaft der Gräfin von Erbach, in Michelstadt. Ebenfalls in der Odenwaldhalle in Michelstadt am 1. Mai bei einem „Bunten Nachmittag“ für die Bundesbahndirektion Koblenz. Am 13. Juni waren sie bei einem Altenachmittag in Crumstadt und am 25. Juni bei einem Sängerefest in Kimbach im Odenwald. In Groß-Bieberau wirkten unsere Bestinos und die Tanzgruppe bei einem „Bunten Abend“ anlässlich eines Sportfestes mit.

Sommernachtsfest der Schlott-Garde

Am 3. Juli feiert die Schlott-Garde ihr Sommernachtsfest. Das fröhliche Fest findet bei dem Gardekommandeur, Friedel Rauschkolb, in einer originell dekorierten Halle statt. Den Vorbereitungen nach, wird es eine rauschende Garde-Nacht. Viel Spaß und gute Laune ist oberstes Gebot bei diesem Fest der Schlott-Garde.

Die „Allgemeine Zeitung“ vom 10. Juni 1971 schreibt:

Brüssel entschied gegen GEMA.

Die Kommission der europäischen Gemeinschaften hat jetzt entschieden, daß die „Gesellschaft für musikalische Aufführungs- und mechanische Vervielfältigungsrechte, Berlin (GEMA)“, ihre beherrschende Stellung bei der Verwertung musikalischer Urheberrechte mißbräuchlich ausnutzt. Es ist das erste Mal, daß die Kommission eine formelle Entscheidung in einem Verfahren wegen Mißbrauchs wirtschaftlicher Macht getroffen hat. Sie verpflichtet die GEMA, binnen sechs Monaten eine größere Zahl von Satzungsänderungen vorzunehmen, wenn sie sich nicht einem – unter Umständen sehr hohen – Bußgeld aussetzen will.

Das Vereinslokal wird umgebaut

Umfangreiche Bauarbeiten sind zur Zeit in unserem Vereinslokal im Gange. Der kleine Saal erhält einen neuen Aufgang. Der Gastraum wird neu gestaltet und wird in Zukunft im ehemaligen Nebenraum sein. Der alte Gastraum wird der neue Gesellschaftsraum. Der Eingang in der Oberndorferstr. wird Privateingang und die Gäste betreten das Lokal von der Schaafgasse her. Bis zum Herbst sollen die Bauarbeiten abgeschlossen sein.

Närrische Kurznachrichten

Im Schweiß ihres Angesichts demontierten emsige Leute bei unserem Vorsitzenden, Peter Wicht, einen Altbau. Mit viel Wasser wurde der Abbruchstaub gebannt und mit viel Bier der brennende Durst gelöscht. Zwei rostige Nägel fanden auch ihr Opfer.

Ein deftiger Polterabend wurde bei Horst Rauschenbach veranstaltet. Es knallte und zischte kolossal. Der Horst hatte schön zu schaffen, um den vielen Schrott wieder zu beseitigen. Wer hat wohl den Kinderwagen auf das Dach geschafft?

Termine 1971/72

13. November 1971	Damen- u. Herrensitzung (Karnevalseröffnung)
22. Januar 1972	Große Senatsfeier
5. Februar 1972	Ball der 1. G.C.G.
12. Februar 1972	Ball der 1. G.C.G.
13. Februar 1972	Prunk-Fremdensitzung
15. Februar 1972	Närrischer Kräppelkaffee

Herzlichen Glückwunsch

Horst Rauschenbach zur Vermählung.

Zur zweiten Tochter
gratulieren wir Gisela und Gerhard Münch.

Wir gratulieren unserem Komiteemitglied
Heinrich Höhl und Gattin, Hahlgartenstr.,
herzlich zur Silbernen Hochzeit.